
2023年10月12日　編集　籠浦

　今年もたくさんの会員の皆様より　「近況」のご連絡をいただきありがとうございました。

　今年は４年ぶりに「杉の会」をリアル開催いたします。　ご出席者は直接お話しいただき、「ご欠席者」はこのコーナーでお互いの近況を

お確かめいただき、久しぶりに　”メールや電話”　などで連絡を取っていただくのもいいのではないでしょうか。

1 赤川　智人 ・返信あり

2 伊藤　保男

＊先送りしていた家の行事に加え、最近追加を余儀なくされた２件の病院
通いで当面予定をこれ以上追加するのは無理そうです。自覚症状は無い
のですが食事制限も食らっており、かなり生活環境が変わってきて終活
の始まりを実感しているこの頃です。
　参加される皆様には、時々思い出される現役時代に受けた数々の恩や
思い出に対しての感謝を伝えたい気持ちでいっぱいです。

3 今井　章

＊今年は、業務監査で2回ほど海外（ハンガリー、オランダ、ベルギー）出
張もありました。
10月末、12月にも海外出張を予定しています。コロナ禍で出張ができな
かったので出張が多くなっています。

#現在も引き続きJVCケンウッドの経営監査室で内部監査の仕事をしています。
今年は、コロナの影響で実施できなかった海外拠点の出張監査（往査）を再開しています。2月にハンガリー、7月
にオランダとベルギー、10月と12月も海外拠点往査を予定しています。欧州出張は、ロシアのウクライナ侵攻の
影響でロシア上空を飛行できないため、往路はアンカレッジ上空、北極海上空を通る北回り、復路はトルコのイス
タンブール、黒海、カスピ海、中国上空を通る南回り航路で約15時間の飛行となり、長時間移動と時差で疲れも
残ります。会社の業績については、無線事業が絶好調で、半導体不足解消と円安も追い風となり好調を維持して
います。
　尚、来年5月には65歳となるのでJVCケンウッドとの雇用契約が終了となります。また、今年の4月からは週3日
勤務となり、野菜作りやお米作りをする時間が増えました。JA（農協）の支部役員や地域活動、そして妻との旅
行、二人の息子との家族ゴルフ等、充実した日々を過ごしています。

4 今井　清昭
＊折角のお誘いですが展示会の準備で、残念ながら参加できません。
　杉の会の益々の発展と、会員の皆様方の御健勝を祈念致します。集ま
れる方々で開催されることを願っています。

5 植木　泰弘
＊是非出席して先輩方の昔話と献杯をしたいと思ます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

＃経産省や特許庁の仕事で北海道や名古屋等、飛び回っています。

6 内田　正義 ＃町内会長、農協の役員、お寺、神社の役員、野菜作りをして毎日忙しく過ごしています。

7 海野　哲
＊最近心筋梗塞の後遺症で動機・息切れ・不整脈が出やすくなっており、
その日の体調次第なのでどうしようか思案しております。久しぶりの杉の
会なので出来れば参加したのですが・・・

＃今年傘寿を迎えました。
　心筋梗塞で倒れて10年、色々ありましたが壊死した心筋が何とか頑張ってくれました。不整脈、動機、息切れな
どありますが無理しなければ日常生活ができるのでこれで良しと思います。
　＊9月9日に新型コロナに感染しました、感染源は全く不明です。発熱・咳・喉の痛み・頭痛で近くのクリニック受
診（医院の中には入れず、駐車場で抗原検査）陽性（+）で隔離生活です。★５類になっても感染力は衰えていま
せんね。

＊印：①「出欠 」に対し返信いただいたコメント（８月時点） ＃印：②「近況」記載のお願いメール に対し頂いた内容（9～10月時点）

■ 令和５年度　第２５回 「杉の会」　会員の皆様の　「近況」だより”　(仮）

　氏　名
　（敬称略）
　五十音順
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8 榎本　亨二

＃相変わらずゴルフ三昧の生活です。先日、生涯初のホールインワンを達成いたしました。次の目標はエージ
シュート達成です。年齢以下のスコアでラウンドしなければなりませんが、かなりハードルが高いです。基本に忠
実にプレーすることを心掛け、寄せとパットの腕を磨いて何とか達成したいものです。
　私は現在ＪＶＣＫＷシニアクラブの幹事としても活躍しています。ゴルフ大会、アウトドアイベント、座禅・写経会、
コンサートなど楽しいイベントを企画、実践しています。活動内容はＨＰJVC Snior net (jvc-senior.com)を参照くだ
さい。
　昨年、養母が亡くなりまして住所も杉並区高円寺に移動しました。
皆様との再会を楽しみにしています。

9 太田　一穂
＃コロナは一年前旅行先で拾ってきてイベルメンを服用して２日で治ってからは、以後　全く異常ありません。
　杉の会の集まりを楽しみにしていますので、宜しくお願い致します。

10 尾崎　英明
＊体調が対応し難く欠席とさせていただきます。
　皆様には楽しく有意義なお時間を過ごされますよう願っております。

＃ ●身体あちこち痛みやしびれがあり医者に行っても「歳のせいなので仕方がないですね」と言われる。
　●最近考えることがあり。
 (1)　信仰について：歳を重ねると「信仰」とは何？という疑問にぶち当たる。色々調べてもどの宗派が良いのか全
く分からず結果として自分独自の宗派を考えれば良いのではないかという考えに至っている。
 (2)　歳を取り心身衰えてゆくことは悲しい事と考えがちだがこれも「成長」してゆく過程なのだと思えば気が楽に
なる。
　「歳をとる」＝「成長している」   このように気楽に時を過ごすことを考えながら日々を消化して おります。

11 海津　保雄

＊歳を重ねてきますと、夫婦ともどもいろいろな機能の劣化してきており、
小生は何とか歳なりに元気に過ごしていますが、連れの家内の状況が良
くなく老々介護の状況になっており、せっかくの杉の会の出席もままならな
い状況です。

＃夫婦ともども歳を重ねてきますと、いろいろな機能が衰えてきており、小生は何とか歳なりに元気に過ごしてい
ますが、連れの家内の状況が良くなく老々介護の状況になっています。
せっかくの杉の会の出席もままならない状況です。皆様にもお会いしたい気持ちが強いだけに誠に残念ですが、
欠席とさせていただきます。

12 加藤　苑生

＃お陰様で大病は何とか避けておりますが、運動不足で歩いていると追い越されることが多くなりました。涼しく
なったら頑張って元通りは難しいかも知れませんが人並みにはなりたいですね。
　昨年はパソコンの総てのデータを失う事故に遭いまして半年ほど大変な日々でした。
　今年は同じ時期に今度は起動トライブの具合が悪くなり、大体すぐに直る様にしてあるのですが、直すリカバ
リー・ソフトがリストアーの書き込みに問題が残り2ヶ月全然起動していません。こんな歳になって大型のトラブル
に連続遭遇となり、メールのお返事も返信で出来るだけで、きちんと様をつけて書けていない有様です。

13 金谷　美智子 ・返信あり

14 菊池　正範

＃新型コロナが感染症の5類相当になっても安心はしていませんでしたが、私の妻が9月中旬に感染してしまい1
週間ほど苦しい思いをしていました。
　幸い、9月下旬の娘の結婚式までに回復し、私も感染することはありませんでした。
　杉の会開催日の1週間後、10月28日に7回目のワクチン接種をします。
　今回はオミクロン株対応のXBBで、ファイザー製です。さて、私は杉の会の翌々日に古希を迎えます。この秋に
は、白内障の手術を受ける予定です。
　益々健康に注意しなくてはならない世代ですので、食事と運動に気を使いつつ、人生を楽しみながら暮らしたい
ものだと思っています。

15 久次米　正明
＃日本ビクター卒業後立ち上げたコンサル会社「株式会社ライフマーケティング」にてIT系企業を対象とした経営
コンサルと人材紹介業をやっています。
　オンライン業務中心で運動不足と飲酒量増大により体重が増えました。

16 窪田　芳雄

＃今年も千葉県知財総合支援窓口で週3日のアルバイトをしています。
　８月１日にコロナの陽性になり１週間自宅療養を経験しました。
　持病がなく回復しましたが、皆様もご健康に気をつけてください。
　来年皆様とお会いできることを楽しみにしています。

17 熊木　隆
＃2023年度より横浜から白山事業所へ転勤となり、慣れない環境と未経験の分野の仕事で色々と苦労が多いで
す。定年まであと2年、先輩方の状況を参考に、定年後の人生の過ごし方を考えています。
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18 郷　勝哉

＊当方昨年かかった足が腫れる病気（蜂窩織炎）の回復中で（病気は90
パーセント回復したが、約1年歩かなかったせいで足の筋力低下）現在は
電車を乗り換え更に歩く様な外出は困難ですが、秋になれば参加出来る
と思います。

＃私の体調ですが昨年8月以来悩まされていた足が腫れる病気の方はほぼ回復。一方　約1年歩かなかった結
果足腰の筋肉が衰え、まだすたすた普通には歩けない状態ですがそれ以外は元気なので、町田からホテルまで
タクシーを利用する事で参加したいと思っています。

19 小森　満夫 ＊今年も、田んぼで能登に来ています。

20 近藤　達男 ・返信あり

21 今野　恒義
＃暑さには参っていますが、元気かといえば元気で調子がいいです。
　血圧降下剤を飲んでいますが、１２０台で通っており、その他医者にはかかっていない。
　今は外には出ずに、涼しくなったら散歩しようと待機しているところです。

22 斉藤　五郎 ・返信あり＝ご出席

23 坂尾　幹夫

＃私も古希を過ぎさすがに身体に色々変調が出てきています。
　一番の悩みは膝痛です。医者からは重いものを持たないで下さい。と言われていますが・・・。
　現在も藤原さんの仕事を手伝っていてボケ防止と稼ぎも生かして活力を維持する環境を得てます。
　しかしアンプは重くて膝には良くありません。仕方ないですがこれだけは困ったものです。
　これからも自分の時間も確保しつつ余生を楽しんでいこうと思ってます。

24 榊原　晉 ・返信あり＝ご出席

25 櫻井　正樹
＃相変わらず、暑い中、病院通いの毎日です。
　年齢も８０歳を超えて、体力の日々の低下を実感している毎日です。
　老化現象を何とか止めたいと思いながら過ごしています。

26 流石　敬八 ＃早朝の散歩は時間が短くなりましたが相変らず続けていますが、何回も休憩しながらです。

27 澤田　龍男 ・返信あり

28 塩崎　宏

＊今仕事しています会社では、このところコロナに発症する人がまた増え
だしております。
　マスコミの報道が少なくなってますので、あまり感じないかも知れません
が、実際は、結構感染が広がっており、勤務先の会社が食品会社という
事もあってまだまだ気を抜けない状態が実情です。

29 島崎　浩一

＃（株）HTAコンサルティング https://www.hta-consulting.com/ という会社を創り、ものづくり企業の経営コンサル
ティングおよびセミナーをやっています。
　現在は、浜松にある大手半導体メーカーと長岡にある大手車載用ディスプレイメーカーの生産性向上支援を
行っております。また、横浜市および川崎市の自治体からの依頼で、中小製造業に対して、経営改善、生産性・
QCD向上の支援を行っております。
　セミナーは、年4回ほど開催しております。
　来月10/3に「開発・設計部門の日程遵守マネジメントと業務プロセス改善」 　https://www.tech-
d.jp/chemical/seminar/show/6948　というタイトルでセミナーを開催する予定です。
　ビクター時代の経験が大いに役立っております。

30 嶋田　正昭
＊現状、97, 93歳(実父母), 91歳(義理母) ケアしており、失礼させて頂きま
す

31 鈴木　捷夫
＊小生は昨年１１月に訳あって３週間ほど入院生活を送りましたが今は
元気に活動しています・・・（元通りとはいきませんが・・・(>_<)）
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32 鈴木　敏夫

＃4月より某中小企業の社長に依頼されてオーディオ関連の商品企画～設計を始めました。もちろん、大企業の
ように数を売ることは考えておらず、オーディオマニア（最近ではオーディオファイルと言うそうです）向けの商品を
考えています。
　スピーカーについては、基礎研究を群馬大学とのコラボでスタートしようと打ち合わせを持ったり（予算は「モノ
つくり補助金」がメインです）、8月中旬には情報収集のために香港のハイエンドショーに出向いたりしています。
　その一方で、運動も兼ねて週3回はショッピングセンター駐車場のカート運び（夕方16時半から20時まで）にも汗
を流していて、真っ黒に焼けた二の腕に家族もびっくりしています。（西日で焼けました）毎日、4km離れた作業場
（大和駅近くに借りています）まで往復自転車で通っているのがもう一つの焼けた原因でもあるのですが・・・。
　今年は暑く、水分を取っていてもカート運びの後に熱中症に近い状態に数回なりましたが、暑さも峠を越えたの
でホッとしています。
香港ハイエンドショーでは、B&Wのホワイトノーチラスを聴く機会に恵まれました。
展示会場でバランスよい音を出せる実力にはビックリしました。（写真添付）

33 須永　竹治
#ご無沙汰しております.。　変らず忙しい毎日を送ってます。
　とりわけ今年の猛暑は厳しく感じてますが歳のせいでしょうか？　そんな中何とか頑張って来てます～これから
は幾分和らぐと期待してます

34 曽根　敬 ・返信あり

35 高橋　實 ・返信あり

36 佃　照雄
＃コロナ以来、外出も買い物・病院以外はなるべく外出しないようにしています。病院も、20年来の「糖尿病予備
軍」と「高血圧で投薬」です。　いずれも、日常生活には問題なく自宅で過ごしています。

37 塚田　優 ・返信あり

38 中川　新一 ＊その時の健康状態にもよりますが出席の予定です。
＃相変わらず老人会の遊びです。グランドゴルフ、ペタンク、カラオケ、麻雀。
　最近視力減退で苦労しています。緑内障と視神経の劣化、外出は薄い霧の中麻雀は一萬～三萬、六竹九竹を
間違える、パソコンは読み上げソフトと音声入力頼っています。小学校の出前授業もそろそろ引退です。

39 中西　浩久 ・返信あり

40 中村　紘也 ・返信あり

41 成瀬　保武 ・返信あり

42 西松　朝男

＃10/21の「杉の会」楽しみにしていたのですが　急遽、メキシコからヴァイオリニストが来日することになり
我が家のサロンでコンサートすることになりました。
　コンサートは、10/22なのですが、ヴァイオリニストが前日の10/21に来日（成田着）し、そのまま我が家でリハー
サルすることになりました。
　そんなことで、大変残念なのですが、欠席させて頂くことになりました。

43 林　鐡男
＃酷暑の中、お陰様で元気に過ごしてます。
　この度は難しい時期柄、杉の会開催決断頂き有難うございます。年齢相当に体力も衰えて来ましたので、来年
のことは分かりませんので、是非出席させて貰います。よろしくお願い致します。
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44 林　知治

＃相模原市のコロナ感染は決して少なくありませんが、マスコミ報道が少ないせいか、人々の抵抗感はほとんど
感じません。6～7月にはこれまで感染を免れていた周囲の同年齢者数人の発熱が有りましたが、数日で回復し
ている事実もありました。基礎疾患のある方は特別な注意がまだ必要なのだと思いますが、予防接種の効果も有
りコロナ前の活動ができそうに感じています。
　ですから、春先からフルに以前と同じレベルで地域活動を開始しています。
5,6月の親善球技大会参加、7月の盆踊り、8月の神輿・山車巡幸を実施、本日は自主防災訓練を実施しました。
目的は、コロナで孤立がちとなってしまった地域のコミュニケーションを復活して、繋がりを深めることです。再開し
て感じているのは、「やってよかった」ですが、コロナ前は感じなかった疲れを感じています。
　やっぱり心の奥ではコロナ警戒が続いているのだと思います。あるいは、3年間サボったからかも・・・?

45 平林　正稔

＃体力・知力ともに衰えてきましたが　趣味を楽しみながら元気に過ごしております。
　彫刻は30作目を彫り始めました。「祈るエンジェル」と言って　仏像ではありませんが　孫娘によく似た可愛い天
使です。顔の表情が上手くできるか挑戦です。
　さつき盆栽、バラの栽培も継続しております。道を歩く人から「美しい」と褒められるのが楽しみです。

46 藤田　譲二 ・返信あり

47 藤原　伸夫

https://www.youtube.com/watch?v=kVCDTZvDflY

＃技術革新の電気業界にあって小生のようなロートル技術者が存在感を出せる稀なオーディオの市場で生息し
ております。ウエスギから引き継いだ真空管アンプを世に送りだしておりますが、ビクター仕込みの「先進の個性」
が認められ、新たなウエスギブランドのイメージが確立しつつあります。
　同期の中には「断捨離」を始めた方もおりますが、小生はまだまだ人生の整理がままなりません。先日も本格派
ハイエンドオーディオ・ユーチューバ―としてご活躍中のマーシーさんの取材を受けました。
　ビクター時代に自分が手掛けた製品に囲まれてオーディオ三昧の日々です。
　残暑厳しい折、ご一同様におかれてはくれぐれもご自愛くださいませ。

48 舩坂　栄一

＃記録的な酷暑の連続に加齢も加速していますが、日常的には元気に過ごしています。中古車に例えれば、自
信のあった車軸、タイヤも加齢に勝てず膝関節の軟骨を痛め暫く歩行制限で筋力アップアップしています。エンジ
ンは期外収縮連続の不整脈でノッキング、自律神経の老化でハンドルはフラツキ気味、老化が顕著なのは聴力、
補聴器の助けが必要。
　区役所の健康講座お運営委員を8年から得た知識で幸いにも藥は今のところ無しで生活。
　残りはボケ防止策？

49 堀　浩一

＃幹事の皆様の計らいで、杉の会が続けられていること本当にご苦労様です。
　杉の会のHPを見ることで、皆様の活躍を懐かしく拝見している状態です。健康状態が思わしくなく、一人での外
出は控えていますので、皆様のお顔を拝見することができません。
　杉の会は不参加になります。
参加の皆様のご健康と益々のご活躍を願っています。
また、宜しくお願いいたします。

50 前島　惠明 ・返信あり

51 町田　信男

＃昨年の夏、ドライブ中突然臀部が痛くなり、その内、膝も痛くなり、整形に行ったら脊柱管狭窄症と診断されまし
た。飲薬を処方され、リハビリで牽引をこの3月まで続け、漸く普通に歩けるようになりました。転倒もしょっちゅうし
ていたので、このままでは寝たきりなる恐怖があったので、プールに毎週通い、山にもケーブルを利用してです
が、この春四回行きました。習い事に通ったり、今はまずまずの生活を送っています。

52 松嶋　敬一

＃昨年、長年苦しんで来た「脊柱管狭窄症」がひどくなり歩くのも困難になってしまい、１２月に伊勢原の東海大病
院で手術をしました。手術前は「失敗したら、車いすだよ」とか、脅す人もいましたが、幸い手術はうまく行き、現在
は全く痛みもなく普通に生活しています。体力がかなり落ち、まだゴルフをやれる状態ではありませんが、秋から
は２年ぶりにやる予定です。4月からまた近くの文化センター（市の施設でコミセンの一種）で館長をしています。
　日本ビクター寿会の神奈川中央支部の支部長を長年やっています。
　今年も１１月３日（金）文化の日に横浜のホテルプラムでV9.13「顔合わせ元気かい」として開催します。過去大
和の技術屋さんの参加が少ないので、皆さんぜひご参加を。
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53 眞部　榮一 ・返信あり

54 三澤　邦子
＃2021年から独立し太陽光発電所のドローン検査のお仕事を続けています。
　コロナが落ち着いてきたこの春から自宅茶室で茶道おさらい会を再開しました。

55 皆川　裕安 ＊久々に小学時代の同窓会も今秋開催です。　ワクチン効果を信じます。
＃今日現在、体調は普通です。胆のうを摘出して1年特に消化不良も起きず手術前の食事をしています。　別の
意味で（認知症）妻が心配しているので酒はぐっと減らしました。
　皆様にお会いするのを楽しみにしております。

56 村口　弘明 ＊皆さんで、大いに、楽しんでください。

57 森　貴志

＃私は昨年古希を迎えましたが、元気に引退生活を楽しんでいます。
　つい先日70歳以上の登山者に記念品がもらえるとのことで、富士山に登ってきました。　登山はビクターを引退
してからの趣味で、おかげで健康を維持しています。　以前もお伝えした気がしますが、現在は大和市の自宅以
外に山梨県大月の近くの山裾に木工の工房を兼ねた古民家を借りて月の1/3はそちらで暮らしています。養蚕を
していた昔の日本家屋で和室を開け放すと36畳にもなります。
　そこで昔開発した桜単板のマイクロコンポのスピーカーを鳴らしたところ、驚くようないい音で鳴ったので、部屋
の作りは大事だなと改めて思った次第です。
　最近一番ハマってしまったのがLovebitesというヘビメタのガールズバンドで博多までライブを見に行ってしまい
ました。このバンド、ビクターエンタ所属でそれも縁を感じてしまいます。
　今は誰に聞いても、知らないと言われるのですが、個々に素晴らしい実力のあるバンドなので近いうちに世界の
メジャーバンドになると思ってます。
　そんなヘビメタが好きになった古希の自分はかなり変人と思われてるかも。
　皆々様もいつまでもお元気でそれぞれの人生を謳歌されることを祈念いたします。

58 森田　裕

＃健康的な生活を日々送っています。おかげで今のところは、病気知らずに過ごしています。
　週に2回ほどのテニスと、週に3、４回のジョッキング＋ウォーキング10㎞、自宅の辻堂海岸から江ノ島あるいは
茅ヶ崎海岸などに行っています。
　子供二人も結婚して独立したので静かな生活です。

59 八子　哲 ・返信あり

60 山口　英廣 ・返信あり

61 山崎　秀利 ・返信あり

62 湯本　篤 ・返信あり

63 若林　光男

＃昨年３月５日に志賀高原スキーで接触事故を起こし頭を強打、失神、ドクターヘリで長野赤十字病院へ入院、
一ヶ月弱の入院、３月末に長野赤十字病院を退院後、前橋赤十字病院に転院し毎月の通院検査を行い、２０２３
年１月には車運転を含め禁止されていた全ての禁止項目が解除され、少しの後遺症は残りましたが、普通の生
活を取り戻すことができました。
　毎日のラジオ体操と週一の体操教室に参加していますが、体力は復活できていません。
　少しづつ体力増強に努めていきたいと思っています。
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■　幹事会

1 菅野　敏

＃去年の１２月から心臓からの血管の動脈瘤のため人造血管に置き換え手術と右上腕部の血管再生手術の治
療で去年の１２月から今年の８月まで入退院を繰り返して、現在は通院治療中です。
　心臓まわりの血管は新しくなりましたので、これからは若返るのでは？期待しています。
　「杉の会」への参加ができそうで良かったです、現在は体力回復に努めています。

2 籠浦　光

＃今年自治会役員担当の順番がやって来ました。しかも、コロナ自粛解禁となり、夏祭りや体育祭/文化祭/敬老
会等々が通常通り実施されるので、その準備や運営など、昨年までとは大きく違い、毎日大忙しの日々を送って
います。
　加えて、75歳から始めた「手ごね」と「全粒粉」入りにこだわったパン作りも続けており、何とかボケの自覚症状も
なく（自分で気づいてないだけかもしれませんが？）元気に過ごしています。

3 須田　信彰

＃今の所、体調は大きな破綻は無くそれなりに元気で過ごしています。
☆厚木市議会議員の後援会活動は、今年７月に４期目の選挙があり今回も無事上位当選を果たす事が出来まし
た。１２年間後援会を引っ張ってきましたが、来年初には主要役員体制を次世代メンバーに託して後見に回る予
定です。
☆厚木ギターアンサンブルは、まだコンサートマスターで頑張っています。今年５月にはコロナ禍で中止していた
定期演奏会を４年振りに開催しました。今年は１０月と１２月にコンサートを予定しています。
☆テニスは、時間が中々とれず現在は週１回ペースになっています。１５人位のグループで自宅近くの市のテニ
スコートで足腰の体力維持を兼ねて楽しんでいます。

4 遊佐　康弘

＃相変わらす近所の農家から借りた約２２０坪の畑でいろいろの作物を作って楽しんでおりますが、今年は大変
な異常気象でキュウリやナス、トウモロコシなど高温で葉焼けで全く収穫できない状態が続いております。
　その代わり雑草や害虫が大量発生して苦労しております。ただ一つトマト（麗月という大玉トマト）だけは３６本
実生で育てましたが、よく取れ近所の方に配って大変喜んでもらえました。
　そしてあまり体力を使わないグランドゴルフもやって、近所のじいさんばあさんと懇親を深めております。

5 水野　喜章

＃＜八王子時代継続中　2021年08月～現在＞
　この2年余りは、前回同様100%テレワーク継続でしたが、2022年6月に自社業務（TL管理業務）に加え、顧客先
にて品質管理者として業務推進しています。コロナでテレワークはそのまま定着、大変ありがたいことで、時代も
変わったかなと思います。懇親会も順次再開（自身幹事の会は2件残してすべて再開）、個人的には旅行も再開
して、ポストコロナかなと感じています。GoToの恩恵もありましたし、コロナ後半は良かったこともありました。ちな
みに『ちゃんちゃんこ』リーチです。

6 内藤　基之
＃コロナで3年余り中断していたボランティア活動（介護施設、障害者施設でのフルート演奏）が、今年に入って復
活し、現在、月10回のペースで施設を訪問しています。

２５回「杉の会」
「近況」だより
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